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El candidato del PSPV-PSOE a la Generalitat aboga por «diálogo y más diálogo» para aclarar la toma del Júcar-Vinalopó 

Alarte presenta la 'Declaración sobre agua' en apoyo «nítido» al trasvase

La reunión duró apenas quince minutos, pero fueron suficientes para que el candidato del PSPV-PSOE a la presidencia de la Generalitat, Jorge Alarte -al que 
acompañaban el alcalde, Alejandro Soler, y el portavoz socialista en las Cortes Valencianas, Ángel Luna-, trasladara a representantes de comunidades de 
regantes de Elche, Orihuela, Crevillent y Alicante, su compromiso y el PSOE valenciano «nítido y claro», en defensa del Trasvase Tajo-Segura.

La 'Declaración sobre agua', como se denomina el documento presentado ayer, plasma «no solo en palabras» el apoyo «incondicional» al Tajo-Segura y el 
rechazo a cualquier intento, «sea de donde sea, venga de quien sea, del partido político que sea y con la formulación jurídica que sea». Alarte insistió en que 
cualquier actuación en contra «nunca tendrá éxito para limitar esta infraestructura tan importante».

El candidato a la Generalitat recordó que los socialistas valencianos «hemos defendido cuantas amenazas han habido contra el trasvase», al entender que 
resulta «vital para el desarrollo económico, social y agrario de la provincia».

Según Alarte, tras la retirada del Estatuto de Castilla-La Mancha, en estos momentos se trabaja en un proyecto de ley de calidad del agua «donde una vez más 
se habla de limitar el Trasvase y que por supuesto no compartimos ni compartiremos». Pero todavía no ha llegado al Congreso de los Diputados. Aunque 
avanzó que «cualquier intento de limitación acabará en fracaso. Es bueno reforzar la legitimidad democrática y social del Tajo-Segura por lo que representa 
para el futuro de la provincia y Elche».

Con respecto al plan de cuenca, donde podría plantearse cualquier iniciativa antitrasvase, aseguró que el Gobierno de España «está preparando 
documentación previa» sobre los planes de cuenca de los principales ríos españoles. En ese punto, «puedo asegurar que el Gobierno tiene claro, con nitidez 
meridiana», que no habrá «ni reservas hídricas complementarias, ni ningún tipo de cláusula que limite uso o explotación presente o futura a la actual 
regulación, ni caducidad». No obstante, como advirtió, «ahí tampoco lo van a conseguir».

Destacó que a iniciativa del alcalde de Elche, Alejandro Soler, se ha tramitado esta «declaración expresa» de apoyo al Tajo-Segura, «con la mayor fuerza 
política y la mayor capacidad», y se ha hecho pública ante los agricultores.

Con respecto al Júcar-Vinalopó, y el cambio de toma que plantean los usuarios, Jorge Alarte abogó por «diálogo, más diálogo y más diálogo», y aseguró que 
«habrá una solución» que se dará a conocer «cuando el diálogo haya avanzado para no enfrentar a nadie con nadie», y para que los resultados «sean 
positivos». Insistió en que la Generalitat debe acabar el postrasvase y que será prioritario si llega a presidir el Consell.

Por su parte, Alejandro Soler destacó su intención de poner en marcha una agencia de promoción agraria «para colaborar en la comercialización y distribución 
de nuestros productos», y de un centro de capacitación».

Vienen Bono y Rubalcaba 

Por otro lado, como anunció ayer la Agrupación Socialista Ilicitana, el próximo día 10 visita Elche José Bono, presidente del Congreso de los Diputados, y el 
jueves 19 el vicepresidente y Ministro del Interior, Alfredo Pérez Rubalcaba. Intervendrá en un mitin que tendrá lugar en un polideportivo.
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